
ATA DE REUNIÃO DO COLEGIADO DE CURSO SUPERIOR DE ED UCAÇÃO 
FÍSICA DO IFSULDEMINAS / MUZAMBINHO 

Aos oito dias do mês de março de 2012, na unidade CeCAES – Centro de Ciências 
Aplicadas à Educação e Saúde, do Instituto Federal do Sul de Minas, IFSULDEMINAS, 
campus Muzambinho, reuniram-se para a primeira reunião oficial do colegiado do curso 
de educação física, os professores eleitos Rafael Kocian, Mateus Camargo, Renato 
Souza, Wellington Roberto e Fabiano Fernandes, os alunos eleitos Alex Nastrini 
Rodrigues e Rafael Bernardes Perri Neves, presidido pela coordenadora do curso, Prof. 
Elisangela Silva. No primeiro item da pauta da reunião, sugeriu-se uma leitura rápida da 
resolução que dispõe sobre a aprovação do regimento interno do colegiado de cursos e 
do regimento interno do colegiado de curso. Recebemos a visita da aluna Catalina 
Gutierrez, estudante colombiana, que está fazendo um intercâmbio no 
IFSULDEMINAS, campus Muzambinho. Sua visita se deu para que conhecesse os 
professores e os projetos que são desenvolvidos no curso superior de educação física. 
Evidenciou sua primeira impressão sobre o curso de educação física onde observou a 
proximidade entre os professores e os alunos, o que facilita o trabalho acadêmico. Para a 
próxima reunião, já fica incluído na pauta a discussão sobre o Núcleo Docente 
Estruturante. A princípio, todos os presentes receberam a resolução n° 01 de 17 de 
junho de 2010. Fora da pauta prevista aconteceram algumas discussões pertinentes ao 
bom andamento do curso. A primeira discussão se deu acerca do horário de atendimento 
ao discente, que no ponto de vista de alguns professores, é um horário que deve estar 
programado, pois é previsto como item de avaliação do MEC, porém devemos analisar 
como melhorar este atendimento efetivamente. Foi sugerido também que se busque a 
possibilidade de termos no CeCAES um representante do setor de obras, para que 
possamos tentar solucionar problemas de ordem estrutural, sem sobrecarregar as tarefas 
cotidianas da coordenadora do curso. Ficam estabelecidas as reuniões quinzenais do 
colegiado às quintas-feiras, com o respaldo de todos os presentes. O professor Mateus 
fez um encaminhamento solicitando dois professores para fazer uma inicial revisão da 
matriz, levantamento possibilidades de propostas para futuras reuniões. Os professores 
Mateus e Wellington ficaram a cargo desta revisão. Por motivos adversos, não foi 
possível entregar aos professores a portaria que regulamenta os componentes do 
colegiado de curso. Segundo a professora Elisangela, a portaria será entregue o mais 
rápido possível. Sobre o vice coordenador do curso, será feito uma solicitação ao diretor 
do campus (numa reunião que acontecerá na próxima sexta-feira 9 de março) para que 
possa ser feita uma possível indicação. O professor Renato sugeriu que no momento do 
pedido do vice coordenador, fosse estipulado que o mandato se encerrasse juntamente 
com o mandato da atual coordenadora. A sugestão do professor Rafael foi de segurar 
esta indicação para depois da nossa próxima reunião do colegiado, pois poderia se 
discutir com todos os professores os prováveis candidatos à vice coordenação, visando a 
preparação de um dos professores para uma eventual troca de coordenador. Devido ao 
fato de ainda termos alguns assuntos a serem tratados, foi sugerido que se marcasse uma 
reunião para a próxima semana. A reunião iniciou-se às 8:26 horas e foi finalizada às 
11:30 horas. Nada mais havendo a discutir, a coordenadora do curso e os demais 
docentes presentes, lavraram a presente ata. 


